

Descubren más escondites de terroristas en Siria



NO
AL TERRORISMO

Damasco, 1 feb (RHC) Unidades del Ejército sirio hallaron más escondites de armas y medicamentos de los terroristas en zonas rurales de las provincias de Damasco y Quneitra.

Los partes indicaron que fueron hallados armamento y medicamentos, la mayoría de fabricación israelí y estadounidense, en las localidades de Gbata al-Khashab y al-Rfed en los campos del suroeste de Damasco y del norte de Quneitra.

De acuerdo con las fuentes se incluyen misiles antitanques, proyectiles y municiones de diverso calibre, cohetes TOW y ametralladoras medianas, equipos de comunicaciones y para abrir brechas en campos minados, así como medicamentos de diverso tipo.

También se encontró un camión en buen estado utilizado para transportar personal entre Quneitra y los territorios ocupados por las tropas israelíes, muy cerca de las Alturas del Golán, ubicadas en esa provincia al sur de Damasco.

Mientras la Media Luna Roja Árabe Siria despachó un convoy con ayuda alimentaria para los habitantes de 24 pueblos en los campos norteño y noroccidental de la provincia de Deraá.

El jefe de esa organización en la citada región, Ahmed Masalmah, dijo que se comenzó a distribuir más de siete mil canastas de alimentos y similar cifra de harina de trigo, entre otros artículos de primera necesidad.

Dicha ayuda es proporcionada por el Programa Mundial de Alimentos de Naciones Unidas y contempla la población en la región de Al-Lajat, en zonas rurales de la provincia, a unos 100 kilómetros al sur de Damasco.

En el programa de asistencia humanitaria, además de los organismos indicados, participan las autoridades locales y la Cruz Roja Internacional como parte de un programa nacional en ejecución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182481-descubren-mas-escondites-de-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba